

## **Lettre de présentation**

Après quelques mois à travailler dans le comité de concertation, j'ai trouvé une réelle passion pour les affaires du monde étudiant et souhaite renouveler l'expérience. Avec l'élaboration en cours d'un projet, afin d'améliorer les rapports des étudiants inscrits dans un domaine scientifique (en particulier l'informatique et l'environnement), je pense pouvoir apporter de nouvelles idées constructives pour les relations entre étudiants et le partage des savoirs. J'entretiens également des relations stimulantes avec les membres du comité de concertation et du conseil d'administration, et démontre que ma place dans ce comité peut être bénéfique. Mais avant tout, je crois que chaque personne a un rôle déterminant, qu'il le veuille ou non, dans l'importance qu'il donne à son institution, qu'il soit au niveau scolaire, professionnel ou autres. La démocratie est cette idée que la personne humaine n'est pas seulement un pivot économique (c'est-à-dire qu'il est un acteur purement égoïste de besoins), mais il est également à la poursuite de sens autant dans sa vie personnelle (spirituelle) que dans la vie en société (politique). Je pense que cela est le rôle de chaque membre du comité de concertation : être un médium qui puisse véhiculer des valeurs dont veulent faire partager une communauté (représentée par des individus ou un groupe). Cette belle aventure, qui n'est encore qu'à l'état embryonnaire, me fait espérer que cette association étudiante peut accomplir de grandes choses. En espérant que ma candidature sera retenue, je souhaite à toute la communauté étudiante de belles études, de grandes découvertes et un grand intérêt pour l'avenir, notre avenir.

Pierre-Luc Gagné

